



BUNDESVERBAND Kinderhospiz e.V.

Bundesverband Kinderhospiz e.V. • Schloss-Urach-Straße 4 • 79853 Lenzkirch

Ein Schuh für die Kinderhospizarbeit

Designer Leandro Lopes unterstützt den Bundesverband Kinderhospiz mit ungewöhnlicher Hilfsaktion – Modell „Lara Blue“ jetzt erhältlich!

München – 2. April 2019

„Wie cool sieht der denn aus!“ entfährt es Lara, als sie „ihren“ Schuh das erste Mal sieht. Es ist ein sehr besonderer Moment für die 13-Jährige, als sie im Münchner Theater „Hofspielhaus“ steht – neben Stardesigner Leandro Lopes. Der überreicht ihr das erste Exemplar des Schuhs, den Lara selbst entworfen hat. Als Botschafter des Bundesverbands Kinderhospiz hatte Leandro Lopes zu einem Designwettbewerb eingeladen, eigens für Kinder aus betroffenen Familien. Über hundert Vorschläge für das Design eines neuen „LL-Schuhs“ gingen ein, auch Lara machte begeistert mit – eine schöne Abwechslung in ihrem oft anstrengenden Alltag, in dem sich oft alles um ihren jüngeren Bruder dreht, der schwerstmehrfachbehindert ist und im Rollstuhl sitzt.

Nach einem Entscheidungsprozess, den sich Leandro Lopes nicht leicht machte, ist seine exklusive Marke, deren Stücke alle in Portugal handgefertigt werden, nun um ein ganz besonderes Produkt reicher: „Mich hat Laras Klarheit in der Farbzusammenstellung überzeugt“, sagt Fashion-Profi Lopes. Türkis, Schwarz und Weiß leuchtet der Sneaker, der nun zugunsten der Kinderhospizarbeit im Shop des Modedesigners verkauft wird und den Namen „Lara Blue“ trägt: <https://www.leandrolopes.de/de/runner-crafter-lara-blue.html>. Der gesamte Erlös kommt dem Bundesverband Kinderhospiz zugute.

„Wir sind unglaublich dankbar, dass wir mit Leandro Lopes einen so engagierten und bekannten Unterstützer für die Kinderhospizarbeit gewonnen haben!“, sagt Marion Werner bei der Übergabe im Hofspielhaus. Werner betreut beim Bundesverband Kinderhospiz den Bereich Wissenschaft und Fortbildungen. „Eine wunderbare Aktion, gerade, weil auch die so oft vernachlässigten Geschwisterkinder mit einbezogen wurden!“ freut sich auch Christine Bronner aus dem Vorstand des Bundesverbands. Lara selbst dagegen kann vor lauter Aufregung gar nicht so viel sagen – ihr strahlendes Lachen übernimmt das für sie. Schnell schlüpft sie in ihren besonderen Schuh und testet die ersten Schritte mit „Lara Blue“. Wie es sich anfühlt? „Cool!“

Zum Hintergrund:

Der Bundesverband Kinderhospiz ist als Dachverband der ambulanten und stationären Kinderhospizeinrichtungen in Deutschland auch Ansprechpartner für Politik, Wirtschaft, Wissenschaft, Kostenträger und Spender. Er engagiert sich politisch für bessere Rahmenbedingungen für die Kinderhospizarbeit und setzt sich für die weit über 40.000 Familien ein, die ein lebensverkürzend erkranktes Kind haben.

www.bundesverband-kinderhospiz.de

Wir freuen uns sehr, wenn Sie bei der Berichterstattung unser Spendenkonto angeben:

Sparkasse Olpe

BIC WELADED1OPE
IBAN DE03 4625 0049 0000 0290 3

Ansprechpartner Presse: Anja Bieber, pr@bundesverband-Kinderhospiz.de, Telefon 07653/826 40 41



Sitz der Geschäftsstelle und Postanschrift

Bundesverband Kinderhospiz e.V.
Sabine Kraft (Geschäftsführung)
Schloss-Urach-Straße 4
79853 Lenzkirch
Tel 07653 82 640-0
Fax 07653 82 640-18
Mobil 0171 72 73 350

Vereinssitz

Krausnickstraße 12a
10115 Berlin
VR 25999 B
FA Freiburg-Land
07031/53306

Vorstand

Christine Bronner
Geschäftsführender Vorstand, AKM,
Ambulantes Kinderhospiz München

Petra Hohn

Geschäftsführerin, Bundesverband
Verwaiste Eltern und trauernde
Geschwister in Deutschland e.V.

Irene Müller

Geschäftsführerin, Angelika Reichelt
Kinder- und Jugendhospiz Joshuas
Engelreich

Bankverbindung

Sparkasse Olpe

BIC WELADED1OPE
IBAN DE03 4625 0049
0000 0290 33